

laguna un gran bando probablemente en migración activa hacia lugares más norteños, lo que conlleva un aumento en los valores de dominancia. Aunque situada todavía en valores bajos, aumenta la abundancia a la vez que decrece la diversidad.

**Mayo.-** Las visitas se realizaron los días 13 y 20. Con la mejora de las temperaturas siguen llegando especies estivales como el Carricero Común (*A. scirpaceus*) y el Ruiseñor Común (*L. megarhynchos*) a la vez que aumentan los efectivos de Carricero Tordal y Gorrión Común, capturándose el primer joven del año de esta última especie. Por otro lado, desaparecen de la laguna el Ruiseñor Bastardo y la Golondrina Común. Aunque la riqueza específica continúa siendo baja (6), aumenta considerablemente la abundancia y en menor medida la diversidad, disminuyendo el índice de dominancia, con el Carricero Común como especie dominante.

**Junio.-** Los días 3 y 24 llevamos a cabo las jornadas de anillamiento en este mes. Coincidiendo con el gran desarrollo que presenta la vegetación helofítica, la abundancia alcanza su máximo anual con 182 capturas. La riqueza específica sigue incrementándose hasta 9 especies, mientras que la diversidad y la dominancia mantienen valores similares a los de mayo, con el Gorrión Común como especie dominante, aunque también resulta muy abundante entre la vegetación lagunar el Carricero Común. El Carricero Tordal alcanza sus mayores abundancias y aparecen los primeros jóvenes de ambos carriceros, Golondrina Común, Tarabilla Común y Pardillo Común.

**Julio.-** Las dos sesiones de anillamiento se realizaron los días 9 y 29. Tanto la abundancia como la riqueza se mantienen en valores similares al pasado mes, pero la diversidad decrece significativamente a la vez que la dominancia alcanza un alto valor, siendo el Carricero Común la especie dominante, que marca sus máximos poblacionales debido al masivo abandono de los nidos por parte de los jóvenes, mientras que tanto el Carricero Tordal como el Gorrión Común reducen sus efectivos y se producen las capturas de sendos jóvenes de Currucas Tomillera y Carrasqueña, probablemente inmersos en sus movimientos dispersivos previos a la verdadera migración postnupcial.

**Agosto.-** Visitamos la laguna para efectuar las jornadas de anillamiento los días 14 y 26. En este mes, la diversidad encuentra su mínimo anual (0.85), mientras que por el contrario la dominancia llega a ser máxima (82.8). Disminuye la abundancia de capturas, pero la riqueza sufre un fuerte incremento pasan-